

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cayenne, le 13 janvier 2026

Qualité de l'eau de La Comté : levée de l'alerte relative aux trihalométhanes (THM)

L'Agence régionale de santé de la Guyane informe la population de la levée de l'alerte sanitaire concernant le dépassement ponctuel du paramètre trihalométhanes (THM) sur le réseau d'eau potable de La Comté, au niveau de l'unité de distribution de Baduel.

À la suite du dépassement initial constaté lors des prélèvements du 1^{er} décembre 2025, l'ARS Guyane a diligenté de nouveaux contrôles sanitaires. L'ensemble des analyses réalisées à cette occasion présente des résultats conformes aux normes de qualité de l'eau.

Au regard de ces éléments, l'ARS Guyane lève l'alerte pour le secteur concerné.

L'ARS Guyane, en lien avec la Communauté d'Agglomération du Centre Littoral (CACL) maintient une vigilance sur le suivi de ce paramètre, afin d'assurer durablement la qualité de l'eau.

Contact presse

Emilia ALLES
Tél : 06.94.28.67.79
Mél : emilia.alles@ars.sante.fr

56, avenue Alexis Blaise
C.S 40696
97336 CAYENNE Cédex